

NOUVELLE AQUITAINE / 64 / PAYS BASQUE

## 5 ans de prison requis contre le chanteur basque Peio Serbielle



Peio Serbielle était jugé à Paris depuis hier, jeudi. Le chanteur souletin comparait pour d'avoir hébergé deux dirigeants d'ETA, à son domicile au Pays Basque en 2004. La décision sera rendue demain à 13h30.

Par Hélène Chauvin - Publié le 23/05/2018 à 18:41

Peio Serbielle encourait jusqu'à 10 ans de prison pour « association de malfaiteurs en relation avec une entreprise terroriste ». Le Procureur de la République a requis cinq ans de réclusion criminelle, dont la moitié avec sursis. Le chanteur, qui a fait 16 mois de détention provisoire entre fin 2004 et 2006, ne devrait pas retourner en prison si le tribunal suit ces réquisitions.

Le procureur a déclaré qu' "ETA avait toute la confiance" de Peio Serbielle :  
*Il a accepté à son domicile les chefs de l'organisation ETA (...) alors qu'il n'ignorait pas les nombreux attentats réalisés sur la période" "L'ETA avait une confiance absolue en lui...*

*Il a reconnu (lors de l'enquête, nldr) avoir accepté à son domicile les chefs de l'organisation ETA. Son revirement tardif est sans portée.*

Hier, Peio Serbielle avait quitté l'audience après avoir lu un texte dénonçant la Justice française.

Le chanteur basque Peio Serbielle est jugé pour avoir hébergé des militants d'ETA, il y a 14 ans

Le chanteur avait reçu le soutien de Renaud, entre autres.



PEIO SERBIELLE

## ILS ONT DIT DE LUI

### JE SUIS POUR PEIO

Absent de Paris pour cause de tournée en province, je tiens néanmoins par ces quelques mots à apporter mon soutien inconditionnel à Peio Serbielle et à ceux qui ont le courage et la dignité de le soutenir, tels Maître Blanco, mon ami Christian Laborde ou Monsieur Noël Mamère.



Je connais et admire le travail artistique remarquable de Peio depuis de longues années, c'est un auteur-compositeur-interprète de grand talent qui a su à travers ses chansons admirables mettre en valeur son amour pour la langue Basque, le peuple Basque, son identité, ses traditions, sa culture.

Peio Serbielle n'est pas un terroriste, n'appartient à aucun mouvement clandestin et n'a commis aucun acte criminel hormis celui consistant à ouvrir sa porte à des réfugiés politiques menacés d'expulsion. Sachant que la torture sévit encore dans les commissariats et les prisons Espagnoles à l'encontre des militants Basques fussent-ils ou non "activistes", Peio, comme naguère Jean-Philippe Casabonne, a fait de son toit un refuge pour ces hommes traqués, mettant ainsi en harmonie ses actes avec ses convictions qui ont toujours été "solidarité avec le Peuple Basque !"

Bien que totalement réfractaire à toute forme de violence, au terrorisme d'où qu'il vienne et peu réceptifs aux arguments de ceux qui prônent ici où là la "lutte armée", ma maison, comme celle de Peio ou de Casabonne sera toujours ouverte pour ces hommes-là, je les accueillerai moi aussi demain sans la moindre hésitation si l'occasion s'en présentait, sans leur demander leurs casiers judiciaires ni la nature des actes que la justice Française ou Espagnole leur reproche.

Je souhaite la libération de Peio Serbielle dans les plus brefs délais suis scandalisé



[Peio Serbielle](#)@PeioSerbielle

PEIO SERBIELLE - LE CHANT BASQUE EMPRISONNE

LE CHANTEUR RENAUD écrivait en 2005 : - " Peio Serbielle n'est pas un terroriste, n'appartient à aucun mouvement clandestin et n'a commis aucun acte criminel hormis celui consistant à ouvrir sa porte à des réfugiés menacés d'expulsion.